

JHV der KLJB Hadersbach mit Neuwahlen



Mitglieder der KLJB Hadersbach vor ihrem Vereinsheim.

Die KLJB Hadersbach hielt am 24. Juli 2021 ihre Generalversammlung am Jugendheim ab, welche Vorsitzende Corina Kirchinger eröffnete. Zunächst lieferte Schriftführerin Carolin Krieger sowie die Kassiere Johannes Führst und Andreas Neumeier in Vertretung für Klaus Kerscher einen kurzen Rückblick auf das Vereinsjahr 2020/21, das coronabedingt etwas anders ablief wie in den vergangenen Jahren.

Daraufhin fanden Neuwahlen statt. Jonas Wallner wurde als erster Vorsitzender bestätigt, ebenfalls wie Robert Haimerl als zweiter Vorsitzender. Erste Vorsitzende wurde Julia Pascher und als ihre Stellvertreterin wurde Samina Birk neu gewählt. Johannes Führst und Klaus Kerscher wurden als Amt des Kassiers bestätigt. Ein besonderen Dank geht an die ausgeschiedene Vorstandschaft für die geleistete Arbeit.

Sechs Neumitglieder wurden in die KLJB Hadersbach aufgenommen. Zum Abschluss des offiziellen Teils der Versammlung wurde gemeinsam gespeist, damit ging es zu einem gemütlichen Beisammensein über, wobei die anfallenden Renovierungsarbeiten sowie die Terminplanung diskutiert wurden.

Höhepunkte des abgelaufenen Vereinsjahrs war ein gemeinsamer Ausflug in den Bayern Park, eine Biergarten-Radtour und die Wiedereröffnung des Jugendheims nach Corona-Auflagen. Des Weiteren hat sich die Landjugend an den kirchlichen Festen beteiligt, mit Gestaltung des Erntedankaltars und das schmücken der Christbäume.

Traditionell übernahm die KLJB auch den Nikolausdienst und beteiligte sich an der Altkleidersammlung.